



10月園だより

10月の目標

- ☆秋の自然に親しみ、見たり触れたりしながら興味や関心を広げる。
- ☆友達と一緒にいろいろな運動やルールのある遊びを楽しむ。

令和3年10月1日
テーオーシー保育園



「色々な秋を見つけよう！」

もも1組 古谷 萌

心地良い風が通り抜けるすがすがしい季節がやってきました。

運動会ではさくら組、すみれ組の子どもたちが運動発表やリレーをお友達と協力して頑張っていましたね。

もも組の子どもたちは、運動会に向けてのさくら組の和太鼓練習が始まると、新聞紙で作ったバチを持ってオーニングの下に集合！太鼓を叩いている姿を見て真似している様子がとても可愛らしかったです。

そして、蝉の代わりにトンボが飛び回るようになり、秋の足音が聞こえてくるようになりました。散歩に出ると、どんぐりや綺麗な色の葉っぱを見つけ、早くも秋の自然を体感している子ども達。天気の良い日は戸外に出て伸び伸びと身体を動かし、散歩に出掛け色々な秋を探して元気に過ごしていきたいと思います。

10月の行事



1日(金) 身体測定、誕生写真

体操教室(すみれ)

陶芸成型(さくら)

個人面談開始

6日(水) サッカー(さくら)

7日(木) 園外保育(すみれ)

8日(金) 体操教室(さくら)

12日(火) 検尿器渡し(さ・す)

父母の会zoom

13日(水) サッカー(すみれ)

全園児健康診断(す・も・つ)

14日(木) 誕生会、絵画教室(すみれ)

検尿回収(さ・す)

15日(金) 芋掘り遠足(さくら)

体操教室(すみれ)

個人面談終了

19日(火)(雨天) 芋掘り予備日

20日(水) サッカー(さくら)

魚の解体ショー(さくら)

21日(木) 卒園記念写真撮影(さくら)

22日(金) 体操教室(すみれ)

陶芸本焼き

27日(水) サッカー(すみれ)

調理保育(さくら)

全園児健康診断(さ・ちゅ・た)

28日(木) ハロウィンイベント(幼児)

29日(金) 体操教室(さくら)

職員健康診断(検診車)

秋の園庭

登り棒とジャングルジムの間に、動物ベンチを設置しました。おともだちと並んで座りおしゃべりを楽しんだり、落ち葉やビオトープで見つけたまだ青い小さな金柑の実を手に乗せ見せ合ったりと可愛い姿を見かけます。また、砂場玩具として、トイセットを購入しました。カラフルな船や水車がセットになっています。心地よい季節、伸び伸びと戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



ちょっとひとやすみ

運動会

台風14号の影響で、順延となった運動会。早朝には雲に覆われていた空も、開始時刻には青空へと変わり、期待にあふれた子ども達の笑顔が弾けていました。

今年も各家庭1名の見学となりLIVE配信され、遠方の祖父母の方や他学年の保護者の皆様にも見ていただけた事と思います。終了後も、リレーを楽しんだり、さくら組のリズムジャンプをしてみたりと余韻を楽しんでいます

研修

10月8日 東社協 竹内

実習生

9/27~10/1、10/4~8、10/18~22 大妻女子大学短期大学部 各1名ずつ
板橋中央看護学校 4名

全部で30個以上取れました。



さくら組農園だより

「あつ!瓢箪がなってるよ。」畠

の隅に植えた瓢箪の苗。木に絡みつき、つるばかりが伸びて、そろそろ切らなくてはと思い上を見上げると...瓢箪を発見!子ども達は、初めて見る可愛い形をした瓢箪に興味津々。「中に水を入れたり出来るんだよ」「鬼滅で炭治郎たちが瓢箪を吹いて割っているよ」などの声も聞かれ、これから加工に挑戦して見ようと思います。

☆赤い羽根共同募金 ~ご協力ありがとうございました~

赤い羽根共同募金は、皆様のご協力により、金30,391円集まりました。社会福祉法人東京都共同募金会に送金させて頂きました。受講して参ります。

表彰状授与

毎年受講している救命救急が評価され、赤羽消防署より表彰されました。今後も子ども達の大切な命を守る為に、定期的に受講して参ります。

何を作ろうかな!



☆未来のオリンピック選手を目指して☆

4月から新しく始まった体操教室。可愛くて優しいはつき先生の指導の下、[いろいろな運動を体験しながら友達と仲良く楽しく運動する]を年間目標とし、体幹を鍛える！をテーマに掲げ、年長児へと繋がる運動遊びを行っています。両足跳び、よじのぼり、高い所からのジャンプ、ふら下かり、球を投げる、リスムに合わせて踊る。様々な運動遊びを通して、身体の様々な部分を鍛えてきました。鍛えている！という意識も高く、「ほら、筋肉ついてきたよ～」と二の腕やお腹の筋肉チェックをする微笑ましい姿も…。

すみれ組のテーマ“やればできる”は運動遊びでも発揮され、最初は「出来ない～」と嘆く子もいましたが、この合言葉で頑張ってみようという意欲へと繋がり、ひとつずつ出来るようになることが増えてきています。運動会でもやれば出来る子ども達の頑張りが見て頂けたのではないかと想います。

V字バランス



足を上げ、
お腹に力を入れて
10秒キープ!
終わった後のお腹は
カッチカチ☆

鉄棒



ポルタリング



園長先生手作りのポルタリング♪
手先と足先と全身を使い、
徐々に登るスピードが早くなったね。
登り切った後はカッコよくジャンプ!!

玉入れ



可愛い笑顔ダンスを踊った後に
玉入れ START!!
カゴを狙っている時の表情は
みんな真剣!



リレー



みんな大好きリレー。
練習を重ねてバトンの受け渡しも
上手になったね☆
必死に走る姿がカッコいい!○